



Universitas Narotama Perkuat Pembelajaran Berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi

UNIVERSITAS Narotama (UNNAR) terus memperkuat pembelajaran berbasis teknologi informasi dan komunikasi. Untuk percepatan tersebut, UNNAR mengadakan

Workshop Rencana Pembelajaran Semester (RPS) Berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK) selama dua hari, 23-24 Juni 2015 di Swiss Bellin Hotel, Surabaya. Peserta workshop terdiri para dekan, kaprodi, dosen, dan pejabat struktural UNNAR.

Workshop dibuka oleh Rektor Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP pada Selasa (23/6) pukul 08.00 WIB. Acara diawali dengan pemaparan oleh Presiden Universitas Narotama sekaligus Ketua Yayasan Pawiyan Gita Patria (YPGP) HR Djoko Soemadjo tentang visi universitas dan hakikat profesi dosen. Dilanjutkan oleh Rektor Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP yang membahas program dan capaian prestasi Universitas Narotama dalam bidang akademik, akreditasi, TIK, hingga kerjasama internasional.

UNNAR telah menjalin kerjasama dengan sejumlah universitas di berbagai Negara dari benua Amerika, Eropa, dan Asia. Kerjasama bidang pendidikan terus diperluas dengan menggandeng semua universitas di Timor Leste. 4 Juni 2015, Rektor UNNAR Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP bersama IRO dan mahasiswa UNNAR dari Timor Leste Frenqui Monteiro berkunjung ke sejumlah universitas di Dili, Timor Leste. Setelah delegasi UNNAR diterima Rektor Universidade Nacional Timor Lorosa'e (UN-

TL) Prof. Aurelio Guterres beserta jajarannya, kedua pihak menyepakati kerjasama akademik yang dituangkan dalam MoU Kerjasama antara UNNAR dan UNTL. Kerjasama ini didukung penuh oleh KBRI Timor Leste khususnya Atase Pendidikan Timor Leste yang menyertai setiap langkah kerjasama UNNAR di Timor Leste.

Setelah MoU dengan UNTL, UNNAR juga menandatangani perjanjian kerjasama dengan seluruh universitas swasta di Timor Leste yang berjumlah 10 universitas. Hal itu usai Ketua Asosiasi Perguruan Tinggi Swasta Timor Leste (KIESP-TL) yang juga Rektor East Timor Institute Of Business (IOB) Dr. Augusto Da Conceicao Soares, SE, MM bertemu dengan Rektor UNNAR Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP pada upacara duka meninggalnya Menteri Pendidikan Timor Leste. Niat baik tersebut direalisasikan dalam pertemuan Rektor dan Delegasi UNNAR dengan Board Members KIESP-TL di Dili Institute of Technology, Jumat 5 Juni 2015. Penandatanganan MoU dilakukan oleh Rektor UNNAR Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP dengan Executive Director KIESP-TL yang sekaligus Rektor DIT Manuel Vong Ph.D.

Selama di Timor Leste, delegasi UNNAR mengadakan *gathering* yang mempertemukan alumni dari berbagai angkatan serta mem-

buahkan pendirian Ikatan Alumni Universitas Narotama (IKATAMA) di Timor Leste. *Gathering* dikemas dalam acara *dinner* di hotel Novo Turismo Dili, 19 alumni yang hadir dari angkatan 2010-2015 memberikan testimoni selama kuliah di UNNAR serta perkembangan karir mereka setelah lulus. UNNAR telah menerima mahasiswa Timor Leste sejak tahun 1999 dengan total alumni lebih dari 400 orang. Gerak institusi UNNAR tersebut diimbangi pula kiprah dosen dan mahasiswa UNNAR dalam kanvas internasional. Aryo Nugroho, ST, S.Kom, MT, dosen Program Studi Sistem Informasi Fakultas Ilmu Komputer, tampil sebagai salah satu penyaji makalah riset penelitian dalam 14th Annual International Conference "NICOGRAPH International 2015" di Tokyo, Jepang pada 13-14 Juni 2015. NICOGRAPH adalah organisasi yang berdiri tahun 1985, bertujuan mempromosikan topik riset yang menggabungkan antara ilmu dan seni dalam ranah teknologi komputer dan bidang sejenisnya untuk mengembangkan seni dan media interaktif menggunakan teknologi.

Riau Ega Agatha Salsabila kembali menyumbangkan medali emas buat Tim Indonesia. Mahasiswa prodi manajemen tersebut berhasil meraih medali emas cabang panahan SEA Games Singapura, Sabtu (13/6). Medali emas pertama bagi tim "Merah Putih" ini disumbangkan

Riau Ega yang duet dengan Ika Yuliana Rochmawati di nomor recurve campuran. Riau Ega bersama Hendra Purnama dan Muhammad Wijaya yang tergabung dalam tim recurve putra juga meraih medali perak. Sementara itu, kegiatan akademik berskala internasional juga berlangsung di dalam kampus. UNNAR menyelenggarakan Simposium Internasional Teknik Sipil dengan tema "Sustainable Building and Infrastructure Engineering" pada Sabtu, 30 Mei 2015. Pembicara adalah Rachmadi Bambang Soemadjo (mantan Menteri PU RI), Prof. Puti Farida Marzuki (ITB), Dr. Ir. Hendro Subroto, M.Sc, Ph.D (Holding a Patent Right on MODUS & DESA Asphalt from Rotterdam University of Applied Sciences, Netherlands), Prof. Dr. Ir. Zainai Bin Mohamed (University Technology Malaysia), Dr. Noppakun Boongrapue (Burapha University, Thailand), dan Dr. Ir. Koespiadi, MT (UNNAR).

UNNAR dipilih oleh Vincent de LavenÈre, seniman sirkus kontemporer dan "juggler" unik dari Prancis dalam aksi pentasnya di Surabaya, Senin (1/6). Pemilihan UNNAR ini karena UNNAR memiliki Podjok Prancis dan bersamaan Podjok Prancis sedang merayakan HUT Ke-2 yang jatuh pada 11 Maret 2015. Penampilan Vincent de LavenÈre merupakan salah satu rangkaian dari festival tahunan "Printemps Francais 2015" (Festival Seni Musik Semi Prancis) di Indonesia pada 15 Mei - 16 Juni 2015. (*)



Rektor UNNAR Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP dan Rektor Universidade Nacional Timor Lorosa'e (UNTL) Prof. Aurelio Guterres usai menandatangani MoU kerjasama akademik yang dituangkan dalam MoU Kerjasama antara UNNAR dan UNTL.



Ketua Yayasan Pawiyan Gita Patria (YPGP) HR Djoko Soemadjo dan Rektor Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP dalam acara Family Gathering yang berlangsung pada (10"- 14 Juni 2015) di Grand Inna Hotel Kuta, Bali.



Rektor UNNAR Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP bersama Executive Director KIESP-TL yang sekaligus Rektor Dili Institute of Technology (DIT) Manuel Vong Ph.D.



Simposium Internasional Teknik Sipil dengan tema "Sustainable Building and Infrastructure Engineering" yang diselenggarakan di Conference Hall Universitas Narotama, Sabtu, 30 Mei 2015.



Rektor Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP bersama juara 1, 2, dan 3 presentasi pembuatan Rencana Pembelajaran Semester (RPS) Berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK), 23-24 Juni 2015 di Swiss Bellin Hotel, Surabaya.



Rektor UNNAR Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP bersama Veronique Mathelin (Direktur IFI Surabaya) dan Vincent de LavenÈre.



Aryo Nugroho, ST, S.Kom, MT, memaparkan "Visualizing Interaction in Catfiz Indonesian Messenger Using Graph Coloring" dalam 14th Annual International Conference "NICOGRAPH International 2015" di Tokyo, Jepang.



Riau Ega Agata bersiap melepaskan anak panah dalam final recurve beregu putra SEA Games 2015 menghadapi Malaysia di Kallang, Singapura, Sabtu (13/6).



Rektor UNNAR Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP bersama Atase Pendidikan Timor Leste (batik merah) dan para rektor dari Asosiasi Perguruan Tinggi Swasta Timor Leste (KIESP-TL).



Seminar Nasional "Tantangan Pelaksanaan Tugas Jabatan Notaris dalam Menghadapi Masyarakat Ekonomi ASEAN 2015" di Conference Hall UNNAR, Rabu (8/6).



LPPM UNNAR mengadakan Workshop Menebar Ilmu Menerobos Publikasi Internasional diikuti 40 dosen peneliti berlangsung di ruang Rapat Gedung E, Jumat (3/6).



UNNAR bekerjasama LK-ESQ Jawa Timur, Labbaik Chicken, dan Radar Surabaya mengadakan Buka Puasa Bersama Anak Yatim, Sabtu (27/6) di Plaza Gedung E UNNAR.



Rektor UNNAR Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP memberi ucapan selamat kepada Prof. Dr. Moh. Nasih SE, MT, Ak usai mengikuti prosesi pelantikan Rektor UNAIR, Selasa (16/6).



Rektor UNNAR Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP (jilbab putih) bersama para alumni UNNAR dari Timor Leste.



Rektor Hj. Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST, M.HP dan Christine Ayu Ashari, SE usai memberikan penghargaan kepada tenaga kependidikan terbaik UNNAR untuk tahun 2015 di Grand Inna Hotel Kuta, Bali.